

Fecha: 23-01-2026  
Medio: El Observador  
Supl. : El Observador  
Tipo: Noticia general

Título: Unión La Calera comenzará a mostrar la nueva "formula Cicotello" mañana ante Unión Española

Pág. : 26  
Cm2: 213,6  
VPE: \$ 290.527

Tiraje: 15.000  
Lectoría: 45.000  
Favorabilidad:  No Definida

## **Unión La Calera comenzará a mostrar la nueva “fórmula Cicotello” mañana ante Unión Española**

**Los hispanos serán el rival en la tradicional "Noche Roja"**

Luego de intensos entrenamientos en la parte física, mañana el plantel de Unión La Calera comenzará a dejar en evidencia en la cancha y ante sus hinchas, lo que pretende ser el nuevo modelo de Martín Cicotello para esta temporada 2026.

Y esto se producirá en la "Noche Roja" ocasión en que, además, se podrá ver la nueva camiseta de los rojos con el tradicional escudo en el pecho que está de vuelta y con los hinchas apoyando a uno de los integrantes del plantel, que se vio afectado por los incendios de la zona sur.

Para la presentación del nuevo plantel calerano, el rival será Unión Española, equipo que recién descendió y que la semana pasada vino a la

"Noche Canaria", donde cayeron por la cuenta mínima. La "Noche Roja" comenzará con la presentación del nuevo plantel de Unión La Calera y luego se jugará el partido a contar de las

20 horas.  
**ÚLTIMOS JUGADORES  
QUE SE INCORPORARON**

QUE SE INCORPORARON  
El plantel calerano se sigue "armando" y es así como a principio de semana siguió sumando jugadores. Uno de los últimos en llegar fue el arquero Nelson Espinoza, que viene para "pelear" la portería. Ni dé

learle" el puesto a Nicolás Avellaneda.

O'Higgins, Magallanes. Su último club fue Deportes Copiapó, donde no tuvo muchas ocasiones de jugar en las dos últimas temporadas, incluso en su momento sufrió una grave lesión en su rostro.

Anteriormente había llegado el defensa central izquierdo Daniel Gutiérrez, que viene a préstamo desde Colo Colo, sumándose hasta ahora 12 los jugadores que se han incorporado. El plantel seguirá realizando su rodaje futbolístico antes del debut en la competencia de Primera División, donde debutará frente a Everton en Viña del Mar.

Cabe destacar que, en la jornada de presentación del plantel, el 20% de lo recaudado irá en ayuda del jugador Javier Saldías, cuya familia fue una de las afectadas por los incendios forestales ocurridos en la región de Ñuble y Biobío.

## Las siete primeras “estaciones del rojo”

**1<sup>ra</sup> fecha 2 Febrero - 20 horas**  
 Everton – Unión La Calera  
**2<sup>da</sup> fecha 9 de febrero - 20 horas**  
 Unión La Calera – Cobresal  
**3<sup>ra</sup> fecha 15 de febrero - 20:30**  
 Colo Colo – Unión La Calera  
**4<sup>ta</sup> fecha 20 de febrero - 18 horas**  
 Unión La Calera – Ñublense  
**5<sup>ta</sup> fecha 27 de febrero - 20:30**  
 Unión La Calera – Audax Italiano  
**6<sup>ta</sup> fecha 6 de marzo - 18 horas**  
 D. La Serena – Unión La Calera  
**7<sup>ta</sup> fecha 16 de marzo - 18 horas**  
 Unión La Calera – O’Higgins

**En un** partido de preparación, Unión La Calera enfrentó en La Cisterna a Palestino, en dos encuentros de 70 minutos. En el primero ganaron los rojos 2-0, con goles de Bayron Oyarzo, luego vencieron los árabes 3 a 0.



**“El año pasado estuve en el ‘congelador’ y ahora estoy mejor para ganarme un sueldo digno”**